

Salónica y Santiago de Cuba podrían establecer vínculos



La Habana, 15 jun (RHC) Las ciudades de Salónica, en Grecia, y Santiago de Cuba podrían establecer vínculos, trascendió este 15 de junio durante el encuentro entre Zelmys María Domínguez, embajadora cubana en Atenas, y Yiannis Boutari, alcalde de esa localidad, la segunda urbe en importancia de la nación helénica.

Refiere la agencia Prensa Latina que según un comunicado sobre la visita de la diplomática a Boutari, divulgado en esta jornada, el encuentro transcurrió en un ambiente de amistad.

Consigna la información que entre otros temas debatidos figuró el interés mutuo por el desarrollo de las relaciones.

Domínguez estuvo acompañada por el consejero de la embajada cubana José Oriol Marrero. Asistieron también la presidenta de la Asociación de Cubanos Residentes en Salónica (ACRS), María Julia Villegas, y la integrante de esa organización, Sonia Abreu, quienes viabilizaron la reunión.



Radio Habana Cuba